

食品ロスを減らそう

普段からの心掛け

「食品ロス」とは、本来は食べることができたのに捨てられた食品を指します。市が家庭から出るごみを調査した結果、燃やすごみに占める食品廃棄物は約28%、その内食品ロスは約12%を占め、市内全体で試算すると年間約3千331ト、1人1日当たり約46gを廃棄していることになりました。

前回のフードドライブ



これらを金額に換算すると市内で年間約32億円、1人当たり年間約1万6千円に相当する食品ロスが発生していることとなります。家庭からの食品ロスを減らすために、次のことを心掛けましょう。

【買い物時】▽事前に冷蔵庫の中を確認する▽必要ない食品や食材の購入を控える。

【調理時】▽残っている食材から使う▽野菜や果物の皮は厚むきしないようにする▽食材を使い切る日を設ける。

【普段の取り組み】▽冷蔵庫の整理をする▽食品の保管場所を統一する▽消費期限(期限を過ぎたら食べない方がよい)

交通事故を減らす

自転車の安全利用を



本市は自転車利用者が多く、自転車関連事故が多発しています。

市は、昨年12月、阪急伊丹駅前とその周辺の交差点などで重点的に啓発活動を実施しました。同活動を通じてさまざまな自転車ルール・マナー違反行為が見受けられました。自転車利用時の注意点は次の通り。

【歩道上における危険な走行】自転車は車道通行が原則ですが、13歳未満の子どもや、70歳以上の高齢者が運転する場合は、例外として歩道を通行す

ることが認められます。やむを得ず、歩道に乗り入れる場合は、歩行者を優先し、徐行することが必要であり、人通りの多い場合は自転車から降りなければなりません。

阪急・JR両伊丹駅周辺の歩道は、市が「押し歩き推奨区域」に指定しています。市内の自転車押し歩き推奨区域は市ホームページ(下二次ページ)から読み取り確認を。

【早めのライトの点灯を】冬は、暗くなる時間が早いので、ライトの点灯を忘れてしまうことがあります。ライトを点灯せず運転すると、歩行者や自転車

2月1~15日受け付け 市営住宅入居者を募集

市は、市営住宅の入居者を次の通り募集します。

【戸数】20戸

【間取り】2K・4D

【応募要件】現在、住宅に困り次の全てに該当する人(申し込みは1世帯1人)。

▽現に同居しているか同居しようとしている親族があり、その家族構成が夫婦(内縁関係・婚約者含む)か親子を主体としたもの▽申込者本人が市内在住か在勤者▽住民基本台帳に記載されている▽※政令月収額が15万8千円以下(一部住宅は11万4千円以下)、障がい者などの世帯は21万4千円以下(一部住宅は13万9千円以下)▽円満な共同生活を営める▽暴力団員でない。

市営住宅や市内の県営住宅(借り上げを除く)入居者は申し込み不可。一部住宅では単身

限)と賞味期限(おいしく食べることができる期限)の違いを理解する。

市ホームページ(下二次ページ)から読み取り可)では食品ロス削減ガイドブックを掲載しています。

【フードドライブを実施】フードドライブとは、家庭で余っている食べ物を学校や職場などに持ち寄り、寄付する活動です。

市と市民団体「ストップ!!食品ロスいたみ」は、フードドライブを実施します。

提供された食品は、伊丹市雇用福祉事業団、NPO法人フードバンク関西を通して、食品支援を必要とする人へ届けます。また、市内のこども食堂の食材として活用します。

日時などは次の通り。

▽日時 2月8日(月)午前10時～午後3時 受付場所 市役所

3階の生活環境課前▽対象食品 賞味期限が今年4月9日以降の米、乾麺、缶詰、レトルト・インスタント食品、調味料、乳児用食品、飲料など(アルコール類、生鮮食品、開封済みのものなど、品目によって受け取れない場合あり)。

環境クリーンセンター減量推進課 ☎782・0968。

世帯(満60歳以上や障がい者など要件あり)申し込み可。

募集案内書は市ホームページからダウンロード可。

2月1~15日に上下水道局3階の市営住宅管理センターや市役所5階の住宅政策課、各支所・分室、くらしのプラザ、「ふらっと」人権センターで配布する申込書に必要事項を書いて、2月15日までに直接か郵送(消印有効)で〒664・0881 昆陽1-1-2 市営住宅管理センター(☎784・8061)へ。応募多数の場合は抽選。

※政令月収額とは、入居しよ

うとする家族全員の所得から扶養控除額などを差し引いた後の額を12で割った数。

動画で配信 市民合唱祭

昨年12月6日の「第56回伊丹市民合唱祭」は、新型コロナウイルス感染症の影響により無観客で実施しました。同合唱祭を伊丹アイフォニックホールの公式YouTubeチャンネル(二次元コードから読み取り可)で公開しています。ぜひご覧ください。

伊丹アイフォニックホール ☎780-2110

した800字程度の小論文を添えて、2月26日までに直接か郵送(必着)で〒664・8503 伊丹市役所障害福祉課(☎784・8032)へ。書類選考と必要に応じて面接あり。

◆SMSによる市税催告を実施 市は、国民健康保険税の納期限を過ぎても納付が確認できない場合に、携帯電話やスマートフォンにショートメッセージサービス(SMS)を利用した納税の催告を行います。

メッセージを受信した人は速やかに納税をお願いします。

☎市国保年金課(徴収担当) 744・0436。

鑑賞文コンテスト 優秀賞を決定

からも認知されにくく、重大な事故になる可能性があります。早めにライトを点灯するようにしましょう。

【ながらスマホの根絶に協力を】スマートフォンを見ながら運転することは、視界が画面に集中していることから、大変危険かつ悪質な行為です。絶対にやめましょう。

☎市都市安全企画課 ☎784・8055。

注意しましょう 野鳥の取り扱い

県内で鳥インフルエンザの発生が確認されました。鳥インフルエンザは、野鳥観察などの通常の接し方では人に感染しないと考えられているため、過度の心配は不要です。ただし、野鳥はさまざまな細菌や寄生虫を持っているため、次の点に注意してください。

▷野鳥には素手で触れない▷野鳥などのふんなどに触れた場合は、丁寧に手洗いを▷野鳥のふんが靴の裏などに付かないよう、近づき過ぎない▷野鳥を追いかけたり、捕まえたりしない▷野鳥との接触を避けるため、餌を与えない。

市農業政策課 ☎784-8050

【11月分】「くずし文字落ち葉をたどって見つけたよ」川端未希子。

【12月分】「橋渡る百の自転車山眠る」益田信行。

入賞作品は同館ホームページで発表。

☎市国保年金課(徴収担当) 744・0436。

優秀賞を決定

市営住宅や市内の県営住宅(借り上げを除く)入居者は申し込み不可。一部住宅では単身

からも認知されにくく、重大な事故になる可能性があります。早めにライトを点灯するようにしましょう。

【ながらスマホの根絶に協力を】スマートフォンを見ながら運転することは、視界が画面に集中していることから、大変危険かつ悪質な行為です。絶対にやめましょう。

☎市都市安全企画課 ☎784・8055。

注意しましょう 野鳥の取り扱い

県内で鳥インフルエンザの発生が確認されました。鳥インフルエンザは、野鳥観察などの通常の接し方では人に感染しないと考えられているため、過度の心配は不要です。ただし、野鳥はさまざまな細菌や寄生虫を持っているため、次の点に注意してください。

▷野鳥には素手で触れない▷野鳥などのふんなどに触れた場合は、丁寧に手洗いを▷野鳥のふんが靴の裏などに付かないよう、近づき過ぎない▷野鳥を追いかけたり、捕まえたりしない▷野鳥との接触を避けるため、餌を与えない。

市農業政策課 ☎784-8050

【11月分】「くずし文字落ち葉をたどって見つけたよ」川端未希子。

【12月分】「橋渡る百の自転車山眠る」益田信行。

入賞作品は同館ホームページで発表。

☎市国保年金課(徴収担当) 744・0436。